
みやき町教育委員会 会議録要旨 

 

１ 会議名 

   令和６年１１月定例教育委員会 

２ 開催日時 

   令和６年１１月２６日（火） 14：00開会  15：00閉会 

３ 開催場所 

   みやき町コミュニティーセンター（こすもす館） １階 会議室 

４ 会議の公開 

   公開 

５ 出席委員 

   一木教育長、碇委員、中島委員、益田委員、中山委員 

６ 出席事務局職員 

   北原事務局長福島学校教育課長、野中学校教育課参事、 

青山学校教育課課長補佐、中島学校教育課主幹、 

草場社会教育課長、出雲社会教育課課長補佐 

７ 傍聴 

   なし 

８ 教育長挨拶 

①11月 24日に田代中学校の教員が酒気帯び運転で逮捕され、昨日、記者会見があ

った。鳥栖市では、7 月に 20 代の教員が飲酒運転で懲戒免職になっている。みや

き町でも不祥事防止について、引き続き指導していく必要がある。 

②11月 22日にＢ＆Ｇ財団主催の全国教育長会議に出席した。地域部活動について

全国的に困っている状況だった。アンケート結果では、目途が立っていない自治体

も半数くらいのようだが、指導者に対する財源が一番問題になっている。地域部活

動の講演では、元武内小学校の校長をしていた代田氏が大人の思いと子供の思い

がものすごく違うことを話された。部活動に参加する目的は、子供の 1番は、練習

を楽しめる、2番は仲間がいるからとしており、教員の 1番は、目標に向かってや

り抜く力をつける、2番は礼儀マナーが身につく、としており、ギャップが大きい。

今後の部活動がどうなってほしいかは、大人の 1番は専門性、丁寧な指導、2番は

やりたい種目が選択できる―に対し、子供の 1番は専門的な指導が受けられる、2

番は勝敗や入賞にこだわらず楽しめる―だったので、ギャップを埋めるのが大事。

地域部活動という言葉をやめよう―という意見もあった。 

③11月 16日は、みやき、上峰、吉野ケ里の 3町合同で佐賀県学力向上フォーラム

が上峰であった。132名参加があった。良い意見がたくさん出てきた。 

④人事異動も本格的にスタートした。 

 

 



９ 前回会議録の承認 

   承認 

１０ 付議事項 

 なし 

１１ 報告事項 

（１）教育長会等報告 

（２）みやき町の教育について 

   １ 佐賀県中学校駅伝大会結果 

  ・男子 北茂安中学校 10位 

  ・女子 北茂安中学校 16位 

      中原中学校  21位 

   ２ 高円宮杯第 76回全日本中学校英語弁論大会 佐賀県大会 

     第 3位 中原中学校 3年女子  全国大会へ出場 

   ３ みやき町教育支援委員会 

 校区ごとに実施済み 

４ 町内小・中学校 事故・問題行動等発生状況 

５ その他   

１２ その他 

（１）「令和７年はたちの集い（旧名称：成人式）」について 

   令和 7年 1月 12日（日）こすもす館にて 

（２）新しい教育環境づくりの検討について 

（３）次回教育委員会定例会開催予定日  

〇令和 6年 12月 24日（火）14：00～ 


